



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 264**  
**26 de junio de 2018**

## **Facultad de Jurisprudencia rindió homenaje a Carlos Marx por aniversario de su existencia**

El Área de Estado y Derecho de la Facultad de Jurisprudencia que está bajo la coordinación del docente, Lenin Reyes, organizó el Coloquio, Carlos Marx, 200 años. Su legado a la humanidad. Participaron como expositores los sociólogos, David Chávez, Director de la Carrera de Sociología y Carol Murillo, docente de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas.

Como introducción al tema, Lenin Reyes, Docente de la Carrera de Derecho y parte de los panelistas, ofreció una reseña biográfica, donde resaltó aspectos personales sobre el pensador, economista, sociólogo, periodista e intelectual. Manifestó que el coloquio es un homenaje, no sólo por conmemorar un año más de su existencia, sino porque sus ideas contribuyeron en cambiar el sistema económico a favor de la clase popular y trabajadora, con la cual se identificó y por la que luchó en su vida.

David Chávez, inició su exposición con el análisis de la obra "Manifiesto del Partido Comunista, en el cual, recalcó que Marx pensaba que quienes manejan los medios de producción son los que dirigen el mundo. Aclaró, que las revoluciones en contra del sistema económico industrial de aquella época, por la que Europa atravesó fueron aplacadas por dicho sistema, situación que al filósofo frustró. Concluyó que el intelectual crítica al capital desde su propia lógica con la convicción que las clases desfavorecidas debieron organizar acciones revolucionarias en contra de la explotación que trae el Capitalismo.

Carol Murillo a través de la obra del intelectual, Reflexiones de un joven en elección de una profesión, expuso la concepción de la ideología de Marx a sus cortos 17 años, cuya edad se proyectó personalmente al pensar que no podía elegir una profesión, si no entendía para qué iba dirigida o servía esa carrera.

Patricio Salazar Oquendo, Director de la Carrera de Derecho, expresó que para los pueblos oprimidos, el pensamiento de Marx siempre estará presente. Destacó la importancia de estructurar una doctrina ideológica y científica, como el Materialismo Histórico, no sólo para el conocimiento de la sociedad, sino para el conocimiento y el estudio científico de la naturaleza. **I.F**

